

(Erziehungs-) Beratung an der Grundschule

Liebe Eltern,

mein Name ist Bernd Kirchhoff.

Ich bin von Beruf Diplom-Psychologe und Familientherapeut. Ich arbeite für die Familienberatungsstelle der Caritas in Neuforstenried. In diesem Bereich arbeite ich inzwischen seit 25 Jahren und unterstütze Kinder, Jugendliche und Familien bei allen Fragen, die die Familie und die Schule betreffen.

Ich freue mich durch das neue Projekt der Landeshauptstadt München direkt an der Walliser Schule Beratung anbieten zu können.

Sie und Ihre Kinder können sich bei allen Fragen an mich wenden, die...

- **die Erziehung Ihrer Kinder**
- **das Zusammenleben zuhause oder**
- **schulische Schwierigkeiten betreffen.**

Das Beratungsangebot ist **kostenlos** und ich unterliege der **Schweigepflicht**. Das heißt, ohne Ihre Erlaubnis kann ich nicht mit den Lehrkräften über Ihr Kind reden oder Themen aus Beratungsgesprächen weitergeben.

Meine **Beratungszeiten** an der Schule sind:

Mittwoch: 10.15 – 13.00 Uhr

Donnerstag: 13.00 – 15.00 Uhr

Beratungszimmer: Differenzierungsraum erster Stock (zwischen den Zimmern 107 und 110)

Tel: 089/ 72449060

Caritas Beratungsstelle Obersendling/ Neuforstenried oder
bernd.kirchhoff@caritasmuenchen.de

Bitte vereinbaren Sie mit mir **vorab telefonisch oder per Email** einen Termin, damit ich ausreichend Zeit für Sie einplanen kann.

Termine zu anderen Zeiten sind auch möglich, finden dann aber in der Beratungsstelle in der Königswieser Str. 12 statt.

Mit freundlichen Grüßen

Bernd Kirchhoff